

1. Record Nr.	UNINA9910580238603321
Autore	Grandemange Jacques
Titolo	Les mines d'argent du duché de Lorraine au XVIe siècle : Histoire et archéologie du Val de Lièpvre (Haut-Rhin) // Jacques Grandemange
Pubbl/distr/stampa	Paris, : Éditions de la Maison des sciences de l'homme, 2021
ISBN	2-7351-2581-5
Descrizione fisica	1 online resource (117 p.)
Collana	Documents d'archéologie française
Soggetti	<p>Archaeology</p> <p>mine</p> <p>métal</p> <p>argent</p> <p>Haut-Rhin</p> <p>Val de Lièpvre</p> <p>duché de Lorraine</p> <p>Fontaine des Chouettes</p> <p>erbstoll</p> <p>aérage</p> <p>technique minière</p>
Lingua di pubblicazione	Francese
Formato	Materiale a stampa
Livello bibliografico	Monografia
Sommario/riassunto	<p>La confrontation des données recueillies à partir de sources documentaires aussi différentes que des archives comptables et les vestiges archéologiques d'un système minier, constitue la clef de voûte de cet ouvrage consacré aux Documents d'Archéologie Française mines d'argent du duc de Lorraine dans le Val de Lièpvre entre 1512 et 1628 (Haut-Rhin). Cette démarche originale nous conduit, à travers le dédale d'un réseau complexe de galeries et de puits, vers la découverte non seulement d'une organisation spatiale rationnelle accompagnée de techniques de construction et d'exploitation spécifiques, mais également des conditions économiques et politiques ayant favorisé son développement. Alliant ainsi histoire et archéologie, cette recherche</p>

représente pour la connaissance des mines et de ses techniques, un document d'une grande richesse d'informations à l'usage aussi bien des spécialistes que des néophytes. The juxtaposition of data from sources as widely differing as account-books and the archaeological remains of a mining System is the keystone of this work devoted to the history of the Duke of Lorraine's silver mines in the Lièpvre Valley (Haut-Rhin) between 1512 and 1628. This original approach takes us through a labyrinth of shafts and galleries towards the discovery both of a rational spatial organization, using specific building and extraction techniques, and of the economic and political conditions which encouraged its development. This study, at the crossroads of history and archaeology, constitutes a precious source of informations both for specialists and for newcomers to the history of mining and its techniques.

---

2. Record Nr.	UNICAMPANIAVAN0257538
Autore	Iberkleid, Wolf
Titolo	Smooth S1 Manifolds / Wolf Iberkleid, Ted Petrie
Pubbl/distr/stampa	Berlin, : Springer, 1976
Descrizione fisica	163 p. ; 24 cm
Altri autori (Persone)	Petrie, Ted
Soggetti	57-XX - Manifolds and cell complexes [MSC 2020] 57R20 - Characteristic classes and numbers in differential topology [MSC 2020] 57S25 - Groups acting on specific manifolds [MSC 2020] 57R15 - Specialized structures on manifolds (spin manifolds, framed manifolds, etc.) [MSC 2020] 57N65 - Algebraic topology of manifolds [MSC 2020] 53C10 - G-structures [MSC 2020] 55P10 - Homotopy equivalences in algebraic topology [MSC 2020] 57S15 - Compact Lie groups of differentiable transformations [MSC 2020] 55N15 - Topological K-theory [MSC 2020]
Lingua di pubblicazione	Inglese
Formato	Materiale a stampa
Livello bibliografico	Monografia

---

